

PRESIDENTE LAGOS: "LA GENTE NO QUIERE RECIBIR UN CHEQUE, QUIERE SER TITULAR DE SUS DERECHOS"

Así lo aseguró el Mandatario al reunirse con 600 profesionales de la Región Metropolitana que se desempeñan como apoyos familiares del programa Chile Solidario.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana con 600 de los más de dos mil profesionales que se desempeñan como apoyos familiares del programa Chile Solidario a lo largo del país. "Ustedes simbolizan la expresión de un país que en menos de 6 meses organizó una red de 2.000 personas, que tienen valores éticos compartidos entre todos, que representan lo mejor de lo que es el alma de este país", les dijo el Primer Mandatario.

El Jefe de Estado explicó que el programa Chile Solidario busca sacar de la indigencia, de aquí al 2005, a 850 mil compatriotas que viven en la miseria y agregó que esta situación no se resuelve sólo con recursos económicos. "El tema tiene que ver con la dignidad de la gente. La gente no quiere recibir un cheque, la gente quiere ser titular de sus derechos" expresó el Mandatario añadiendo que las familias que viven en la extrema pobreza desconocen la red social que existe en el Estado, por lo que labor de los apoyos familiares se convierte en "un puente entre estas familias y el Estado".

Durante el encuentro, que convocó a 600 profesionales que se desempeñan como apoyos familiares en la Región Metropolitana, el Jefe de Estado estuvo acompañado de su señora Luisa Durán, de la Ministra de Planificación y Cooperación, Cecilia Pérez, y del Intendente de Santiago, Marcelo Trivelli.

En la oportunidad, el Presidente Lagos recordó que si en los últimos 12 años en Chile no se hubiesen implementado políticas sociales que permitieron reducir la pobreza de un 40 a un 20%, "no estaríamos hablando aquí, con la tranquilidad de un país que socialmente está ordenado". Esa es la razón por la cual, agregó, "nuestro país puede resistir mejor cuando llegan malos tiempos, cuando se produce una crisis internacional".

No obstante, reiteró que hay temas pendientes en materia de pobreza y que aún existen más de "800 mil compatriotas que no tienen para comer a diario", razón por la cual - continuó- a través del programa Chile Solidario "hemos puesto en movimiento todo el aparato del Estado, a través del gobierno central, de las intendencias, de las gobernaciones, de los municipios, para ir en ayuda de los extremadamente pobres" aseguró.